



**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE
DISTRITO CENTRO EL DÍA 30 DE OCTUBRE DE 2023.**

Nº y Clase de Sesión: 2/2023.

Día y hora: 30/10/2023 a las 18'00 horas.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

D^a. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

D^a. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

Concejales

D. Pau Sancho Puerto

Grupo Político Municipal Compromís

**Vecinos/as representantes de los
grupos políticos**

D^a. Clara Adsuara Pitarch

Grupo Político Municipal VOX

Vecinos/as designados/as por la Alcaldía

D. Tomás Amat Artero

D^a. Paz Aledón Guerrero

Representantes de asociaciones de vecinos.

D^a. Teresa Salvador Bellés

AAVV Zona Centro

D^a. Inmaculada Roig Adelantado

AAVV Raval de la Trinitat

Representante de las AMPAs

D^a. Carmen M^a. Sarralde Edo

Asociación Católica de Padres de Alumnos
Escuelas Pías

SECRETARIA

D^a Marta Mulet Vilar

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. Jorge Ribes Vicente y D^a. María Madueño Muñoz



Orden del día.

- 1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 4 de octubre de 2023.
- 2º.- Planteamiento de la dinámica de las futuras reuniones de la Junta de Distrito.
- 3º.- Despacho extraordinario.
- 4º.- Ruegos y Preguntas.

En la sala de reuniones de la cuarta planta de la Casa Consistorial, siendo las 18 horas del día 30 de octubre de 2023, bajo la presidencia de D^a. Noelia Selma Andreu, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como secretaria delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 4 de octubre de 2023.

Se señala que en la sesión constitutiva de la Junta de Distrito celebrada el pasado día 4 de octubre no se recogió, por error, la designación de D. Jorge Ribes Vicente y de D. Pau Sancho Puerto como miembros de este órgano.

No planteándose más objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad de los presentes.

En este momento, y antes de pasar a tratar el siguiente punto del orden del día, la Sra. presidenta invita participar a D. Francisco Cabañero, Concejal responsable de Participación Ciudadana al objeto de que explique el proceso de aprobación de los Presupuestos participativos municipales. El Sr. Cabañero explica que los Consejos de Distrito decidirán, en un proceso mixto, cuáles serán los proyectos a ejecutar. Indica que en breve se facilitará a los presentes un escrito con la calendarización exacta del proceso.

2.- Planteamiento de la dinámica de las futuras reuniones de la Junta de Distrito.

La Sra. presidenta plantea que, con el objeto de evitar que las propuestas de las Asociaciones y resto de miembros de la Junta se concentren en el apartado de ruegos y preguntas y no resulte posible el debate y la adopción de acuerdos, con carácter previo a la elaboración del orden del día, se remitirá un correo electrónico a los miembros de este órgano para que planteen aquellos asuntos que consideren deben ser tratados en la próxima sesión, permitiendo así a la presidencia y a la secretaria la adecuada preparación de los temas. Las personas presentes se muestran de acuerdo con la propuesta.

3.- Despacho extraordinario.

No se plantean asuntos a tratar.

4.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Salvador solicita la reposición de los bancos retirados de la calle Caballeros. Asimismo, señala que la limpieza de los contenedores situados en la esquina de la calle Caballeros y la calle Cervantes resulta insuficiente, y que también es necesaria la limpieza del callejón Ausias March.

La Sra. Aledón plantea que en determinados puntos del recorrido del TRAM se encuentran hundidos, lo que ha provocado caídas con consecuencias importantes. Refiere la Avda. del Rey. Los presentes apuntan que este problema también se detecta frente el edificio de la Caja Rural y el Casino Antiguo. Se solicita que se determine qué entidad es la que resulta competente para la adecuación de la plataforma y se inste su reparación en aquellas zonas en las que resulte necesaria.



La Sra. Roig solicita que se adopten las medidas necesarias para evitar el depósito de cartones junto a las papeleras colocadas en la plaza de la Paz. Asimismo, solicita que se incremente la actuación del servicio de limpieza en este espacio los fines de semana. Se demanda por parte de los miembros de la Junta que se iguale el tono de las farolas colocando luz blanca y reponiendo las bombillas que faltan. Por último, solicitan que se estudie la conveniencia de cambiar las especies vegetales que se han plantado en la plaza y su sustitución por arbustos que puedan alcanzar un tamaño adecuado con el tiempo.

Continuando con su intervención, la Sra. Roig requiere la colocación de más contenedores en la calle Asensi, en concreto delante de la perfumería Druni. Recuerda que la petición formulada por su asociación en la sesión celebrada por la Junta el 19 de marzo de 2023 de reparación de las aceras de la Avenida del Rey no ha sido atendida, y que continúa existiendo el “trapicheo” de droga en la calle Navarra, en el bar de la heladería que se encuentra junto al establecimiento “La Dinada”. Por último, solicita la intervención de los servicios sociales municipales en la ocupación de la vivienda situada en la calle Navarra nº 15, atendiendo a la presencia de menores.

La Sra. Aledón apunta que en la calle Asensi se han habilitado plazas de aparcamiento para taxi que no se utilizan de manera habitual y señala que quizá el número de licencias de taxi en la ciudad resulta insuficiente. Señala también la necesidad de adoptar medidas para evitar la circulación de patinetes por las aceras, así como la presencia de expositores frente a las fruterías, que dificultan, y en ocasiones impiden, el paso de viandantes.

La Sra. Sarralde solicita la colocación de bancos en el espacio peatonal que resulta frente al colegio Herrero. Plantea asimismo la necesidad de crear caminos escolares en el centro de la ciudad. En este punto, el Sr. Sancho informa de la necesidad de que los centros escolares definan un itinerario que posteriormente será estudiado por el departamento de movilidad urbana para su adecuación y puesta en marcha.

Se plantea la conveniencia de pintar la fachada del “garaje del inglés” que se encuentra en una importante situación de abandono. Se apunta que por parte del Ayuntamiento se debería requerir a los propietarios a guardar el ornato público.

Se demanda la poda a la misma altura de los árboles de la calle San Félix, y se solicita el estudio de medidas que permitan que las copas de los árboles no dificulten la entrada de la luz, así, se plantea bajar la altura de las farolas o colocar luminarias en el pavimento.

Se solicita la reparación de las luminarias de la plaza Santa Clara.

La Sra. Roig pregunta a la vicepresidencia acerca de la organización de la Fireta de Santa Lúcia. La Sra. Miralles y la Sra. Selma contestan que se está trabajando en la adecuación presupuestaria de este evento, que se celebrará probablemente el día 2 de diciembre. Se debaten diferentes propuestas para rebajar el coste planteado por la empresa consultada para la organización.

Y siendo las 19 horas y 11 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, la Sra. presidenta levanta la sesión, de todo lo cual como secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.





**ACTA DE LA SESIÓ ORDINARIA CELEBRADA PER LA JUNTA MUNICIPAL DE
DISTRICTE CENTRE EL DÍA 30 D'OCTUBRE DE 2023.**

N. i classe de Sesió: 2/2023.

Dia i hora: 30/10/2023 a les 18'00 horas.

ASISTENTS:

PRESIDENTA

Sra. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

Regidors

Sr. Pau Sancho Puerto

Grup Polític Municipal Compromís

**Veïns/es representants dels grups
polítics**

Sra. Clara Adsuara Pitarch

Grup Polític Municipal VOX

Veïns/es designats/des per l'Alcaldia

Sr. Tomás Amat Artero

Sra. Paz Aledón Guerrero

Representants de associacions de veïns.

Sra. Teresa Salvador Bellés

AAVV Zona Centro

Sra. Inmaculada Roig Adelantado

AAVV Raval de la Trinitat

Representant de les AMPAs

Sra. Carmen M^a. Sarralde Edo

Asociación Católica de Padres de Alumnos
Escuelas Pías

SECRETARIA

D^a Marta Mulet Vilar

EXCUSEN LA SEUA ASSISTÈNCIA:



D. Jorge Ribes Vicente y D^a. María Madueño Muñoz

A la sala de reunions de la quarta planta de la Casa Consistorial, sent les 18 hores del dia 30 d'octubre de 2023, sota la presidència de Sra. Noelia Selma Andreu, es reuneixen els senyors i senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió extraordinària de la Junta Municipal de Districte Centre, amb la meua assistència com a secretària delegada de la Junta per a donar fe de l'acte.

Comprovat el "quòrum" d'assistència, per la Presidència es procedeix a iniciar la sessió passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia.

1.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 4 d'octubre de 2023.

S'assenyala que en la sessió constitutiva de la Junta de Districte celebrada el passat dia 4 d'octubre no es va recollir, per error, la designació de Sr. Jorge Ribes Vicente i de Sr. Pau Sancho Puerto com a membres d'este òrgan.

No plantejant-se més objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat dels presents.

En este moment, i abans de passar a tractar el següent punt de l'ordre del dia, la Sra. presidenta convida participar a Sr. Francisco Cabañero, Regidor responsable de Participació Ciutadana a fi de que explique el procés d'aprovació dels Pressupostos participatius municipals. El Sr. Cabañero explica que els Consells de Districte decidiran, en un procés mixt, quins seran els projectes a executar. Indica que en breu es facilitarà als presents un escrit amb el calendari exacte del procés.

2.- Plantejament de la dinàmica de les futures reunions de la Junta de Districte.

La Sra. presidenta planteja que, a fi d'evitar que les propostes de les Associacions i resta de membres de la Junta es concentren en l'apartat de precs i preguntes i no resulte possible el debat i l'adopció d'acords, amb caràcter previ a l'elaboració de l'ordre del dia, es remetrà un correu electrònic als membres d'este òrgan perquè plantegen aquells assumptes que consideren han de ser tractats en la pròxima sessió, permetent així a la presidència i a la secretària l'adequada preparació dels temes. Les persones presents es mostren d'acord amb la proposta.

3.- Despatx extraordinari.

No es plantegen assumptes a tractar.

4.- Precs i preguntes.

La Sra. Salvador sol·licita la reposició dels bancs retirats del carrer Cavallers. Així mateix, assenyala que la neteja dels contenidors situats a la cantonada del carrer Cavallers i el carrer Cervantes resulta insuficient, i que també és necessària la neteja del carreró Ausias March.

La Sra. Aledón planteja que en determinats punts del recorregut del TRAM es troben afonats, la qual cosa ha provocat caigudes amb conseqüències importants. Refereix l'Av. del Rei. Els presents apunten que este problema també es detecta front l'edifici de la Caixa Rural i el Casino Antic. Se sol·licita que es determine quina entitat és la que resulta competent per a l'adequació de la plataforma i s'insti la seua reparació en aquelles zones en les quals resulte necessària.

La Sra. Roig sol·licita que s'adopten les mesures necessàries per a evitar el depòsit de cartons al costat de les papereres col·locades en la plaça de la Pau. Així mateix, sol·licita que s'incremente l'actuació del servei de neteja en este espai els caps de setmana. Es demanda per part dels membres de la Junta que s'iguale el to dels fanals col·locant llum blanca i reposant les bombetes que falten. Finalment, sol·liciten que s'estudie la



conveniència de canviar les espècies vegetals que s'han plantat en la plaça i la seua substitució per arbustos que puguen aconseguir una grandària adequada amb el temps.

Continuant amb la seua intervenció, la Sra. Roig requereix la col·locació de més contenidors al carrer Asensi, en concret davant de la perfumeria Druni. Recorda que la petició formulada per la seua associació en la sessió celebrada per la Junta el 19 de març de 2023 de reparació de les voreres de l'Avinguda del Rei no ha sigut atesa, i que continua existint el "tripijoc" de droga al carrer Navarrés, en el bar de la gelateria que es troba al costat de l'establiment "La Dinada". Finalment, sol·licita la intervenció dels serveis socials municipals en l'ocupació de l'habitatge situat al carrer Navarrés núm. 15, atesa la presència de menors.

La Sra. Aledón apunta que al carrer Asensi s'han habilitat places d'aparcament per a taxi que no s'utilitzen de manera habitual i assenyala que potser el nombre de llicències de taxi a la ciutat resulta insuficient. Assenyala també la necessitat d'adoptar mesures per a evitar la circulació de patinets per les voreres, així com la presència d'expositors enfront de les fruiteries, que dificulten, i a vegades impedeixen, el pas de vianants.

La Sra. Sarralde sol·licita la col·locació de bancs en l'espai per als vianants que resulta enfront del col·legi Herrero. Planteja així mateix la necessitat de crear camins escolars en el centre de la ciutat. En este punt, el Sr. Sancho informa de la necessitat que els centres escolars definisquen un itinerari que posteriorment serà estudiat pel departament de mobilitat urbana per a la seua adequació i posada en marxa.

Es planteja la conveniència de pintar la façana del "garatge de l'anglés" que es troba en una important situació d'abandó. S'apunta que per part de l'Ajuntament s'hauria de requerir als propietaris a guardar l'adorn públic.

Es demanda la poda a la mateixa altura dels arbres del carrer Sant Félix, i se sol·licita l'estudi de mesures que permeten que les copes dels arbres no dificulten l'entrada de la llum, així, es planteja baixar l'altura dels fanals o col·locar lluminàries en el paviment.

Se sol·licita la reparació de les lluminàries de la plaça Santa Clara.

La Sra. Roig pregunta a la vicepresidència sobre l'organització de la Fireta de Santa Llúcia. La Sra. Miralles i la Sra. Selma contesten que s'està treballant en l'adequació pressupostària d'este esdeveniment, que se celebrarà probablement el dia 2 de desembre. Es debaten diferents propostes per a rebaixar el cost plantejat per l'empresa consultada per a l'organització.

I sent les 19 hores i 11 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-hi més assumptes que tractar, la Sra. presidenta alça la sessió, de tot això com a secretària en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta.

